

10.—Sur proposition de M. l'échevin BRODEUR appuyé par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'informer le Conseil du montant qu'il se propose de dépenser durant l'année courante pour la construction de pavages et de trottoirs permanents dans toute la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin BRODEUR, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de dire au Conseil, à sa prochaine assemblée, si la Compagnie du Canadien Pacifique s'est conformé aux exigences des différents arrangements intervenus entre la Cité et ladite Compagnie au sujet de la fermeture de certaines rues dans le quartier Saint-Jacques et si la Compagnie a exécuté tous les travaux auxquels elle était tenue suivant lesdits arrangements.

AVIS DE MOTION.

12.—De M. l'échevin N. Lapointe, à l'effet d'amender le règlement No 266 *re* taxe d'eau.

INTERPELLATIONS DES ECHEVINS.

13.—Les questions suivantes sont posées par (1) M. l'échevin Prud'homme au sujet d'une cause de la Cité vs la "M. S. Ry. Co.", (2) M. l'échevin Tétreau, *re* pose de certaines voies par la "M. S. Ry. Co." dans le quartier Saint-Denis, (3) M. l'échevin Tétreau *re* pose d'une voie par le "M. S. Ry. Co." dans la rue DeFleurimont, (4) M. l'échevin Létourneau *re* traverses de la Cie G. T. R., (5) M. l'échevin Dubeau *re* restaurant du Parc LaFontaine, lesquelles dites questions sont renvoyées au Bureau des Commissaires.

RAPPORTS.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'effacer la ligne homologuée de la rue Mackay.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—Du Bureau des Commissaires, recommandant l'augmentation de certains salaires du service des Alarmes d'Incendie.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que la Règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport qui n'a pas pu être déposé chez le greffier de la Ville avant 10 heures a. m., et que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, pour effacer la ligne homologuée de la rue Bienville.

17.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. Aristide Brisebois de construire une écurie.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$1,605 pour la pose de conduites d'eau principales.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que permission soit accordée à MM. James Scott & Co. d'emmagasiner et de vendre du foin et du grain.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$150 *re* enquête sur le constable Pelletier

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question posée par M. l'échevin Brodeur.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BRODEUR, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé sur le bureau.

22.—Du Bureau des Commissaires, concernant l'inspection des fils électriques,

10.—On motion of Ald. BRODEUR, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to inform the Council as to the amount they propose to expend during the current year for the construction of permanent pavements and sidewalks throughout the City.

11.—On motion of Ald. BRODEUR, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the City surveyor be requested to inform the Council, at its next meeting, if the C. P. Ry. Co. have complied with the requirements of the different agreements between the City and said Company concerning the closing of certain streets in St. James ward, and if the Company have executed all the work they were held to do in virtue of these agreements.

NOTICE OF MOTION.

12.—By Ald. N. Lapointe, to amend by-law No 266 *re* water rates.

QUESTIONS PUT BY MEMBERS.

13.—The following questions were put by (1) Ald. Prud'homme anent a case of the City vs the M. S. Ry. Co. (2) Ald. Tétreau *re* laying of certain tracks by the M. S. Ry. Co. in St. Denis ward, (3) Ald. Tétreau *re* laying of tracks by the M. S. Ry. Co. in DeFleurimont St. (4) Ald. Létourneau *re* G. T. Ry. Co. crossings, (5) Ald. Dubeau *re* restaurant, Park LaFontaine, which said questions were

Referred to the Board of Commissioners.

REPORTS.

14.—From Board of Commissioners to erase the homologated line of Mackay street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, recommending certain increase of salary for the Fire Alarm Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That Rule 102a of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of said report which could not be deposited with the City Clerk before 10 a.m., and that said report be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, to erase the homologated line of Bienville street.

17.—From Board of Commissioners, to allow Aristide Brisebois to erect a stable.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$1,605 to lay water mains.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, recommending that Messrs. James Scott & Co. be allowed to store and sell hay and grain.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$150 *re* investigation constable Pelletier.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners replying to certain question put by Ald. Brodeur.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BRODEUR, it was

Resolved: That said report be received and laid on the table.

22.—From Board of Commissioners, concerning the inspection of electric wires,